



Fachschaftsvertretendenkonferenz autonomes Fachschaftenreferat

AStA-Fachschaftenreferat der Heinrich-Heine-Universität

Geb. 25.23.U1 - Universitätsstraße 1 - 40225 Düsseldorf - fachschaftenreferat@asta.hhu.de

Donnerstag, 16. Juli 2025

Beschluss:

Stellungnahme Regenbogenflaggen am Campus

Die Fachschaftsvertretendenkonferenz der Heinrich-Heine-Universität hat am 01.07.2025 beschlossen:

Die Stellungnahme der queeren Referate bezüglich der Regenbogenflaggen am Campus wird auch von der FSVK geteilt.

Mit freundlichen Grüßen

Fachschaftenreferat

Anhang: Stellungnahme

PRIDE FLAGS AM CAMPUS

Hallo,

wir sind das TINBy, das Referat für trans* , inter* und nicht-binäre Studierende an der HHU.

Im Rahmen des Campus-CSD haben wir das Rektorat gebeten, an den Flaggenmasten Pride-Flaggen zu hissen.

Diese Bitte wurde vom Rektorat niedergeschlagen, mit der Begründung, dass dann auch andere Gruppen fordern könnten, bestimmte Flaggen zu hissen. Von diesem Argument waren wir enttäuscht. Das Rektorat unserer Uni schmückt sich gerne mit Begriffen wie „Diversity“ und Kampagnen wie „Flagge zeigen“ - hier wäre eine Gelegenheit, diesen gerecht zu werden! Stattdessen stoßen wir auf Unverständnis und Unwillen.

Als Alternative zur Pride-Flagge wurde am diesjährigen Diversity-Tag (27.05.) die Uni-eigene „Diversity-Flagge“ gehisst. Darauf zu sehen ist das „Diversity-Rad“, welches veraltet ist und einer Überarbeitung bedarf. Diese ist zwar geplant, aber für diesen Monat nicht mehr realisierbar. Wir hatten gehofft, dass unserer Frage nach einer inter*-inklusiven Flagge nachgekommen wird, und sind enttäuscht von der sich schwierig gestaltenden Zusammenarbeit mit beiden Parteien.

Wir fordern Rektorat und HCSD dazu auf, den selbst gesetzten Maßstäben von Diversity gerecht zu werden und die Pride-Flagge zu hissen!